Buenos días,

Después de este descanso por las vacaciones de semana santa vuelvo a ponerme en contacto con vosotros/as. Espero que sigáis todos/as bien, ya nos queda menos, eso seguro.

Este tercer trimestre de momento va a seguir siendo no presencial, así que podéis seguir haciendo como hasta ahora. Ya sabéis que todo lo que os digo es opcional, si los niños/as os piden hacer cosas o creéis que así siguen una rutina, estupendo, al que por diversas circunstancias le resulte difícil o imposible realizar ninguna tarea no es obligatorio.

En cuanto a las letras, ya os mandé las licencias e instrucciones que nos dio la editorial Edelvives para poder acceder a los libros de manera virtual, (si alguien necesita que le vuelva a enviar el archivo decírmelo) deberíamos empezar el libro 3, si queréis ir viéndolo y haciendo algo, pues bien, pero también pueden repasar lo anterior, en general todos/as iban muy bien en sus respetivos niveles así que si no se avanza no habrá ningún problema y se recuperará sin dificultad ninguna el curso que viene. Los de cinco años si sería conveniente que aprendieran las letras que nos faltaban, aunque solo sea el nombre y el sonido, la grafía la verdad es que luego una vez dominan unas pocas les va saliendo sin dificultad.

En cuanto a la grafía de los número he encontrado en internet unos libros en PDF, os paso los dos primeros, en ellos se trabaja hasta el número 3, no es para que los imprimáis y saquéis las fichas, si alguien tiene impresora y quiere, que lo haga, pero no es la intención. Es porque tengáis una idea de cómo suelen ser las fichas para el trabajo de la grafía de los números, un ejemplo, luego vosotros/as a partir de ahí elaboréis las vuestras propias con el número que queráis trabajar. Os recuerdo que en tres años se ve del 1 al 3, en cuatro años del 1 al 6 y en cinco años del 1 al 10. El número 0 también se ve dependiendo de las editoriales en un nivel y en otro, lo podéis ver desde los tres años sin problema. No es necesario que vuestras fichas tengan unos dibujos maravillosos, es más si queréis que tengan dibujos podéis pedirles a ellos/as que los hagan, que se impliquen en la elaboración de su trabajo y luego realicen los números.

Recordaros una vez más que esto solo son sugerencias, las circunstancias cambian en cada familia y a veces es difícil realizar las actividades, no pasa nada.

Cualquier duda que tengáis me la podéis consultar sin problema, ya lo sabéis. Yo seguiré revisando cosas y cualquiera que me resulte interesante os la haré llegar. Por último deciros que durante estas vacaciones se me ha ocurrido una idea para acercarme a los niños/as desde la distancia, espero les guste: https://youtu.be/Vhcb8L_sNLO.

Decirles a vuestros hijos/as que les sigo echando mucho de menos, cada día más. Deseo que os encontréis bien de salud y cualquier cosa me contáis.

Un afectuoso saludo

Sandra